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次年度に向けた１年間の総まとめを
雨水を迎え、固く締まっていた土もゆっくりと潤い始め、寒さも少しずつ和らぎ、春の気配が感じ

られるようになりました。早いもので、３学期も折り返し地点を過ぎました。学校では、年度末に向
けてご協力いただいた学校評価の結果をもとに、今年度の教育活動全般の反省をし、成果と課題につ
いてまとめ、今後の取組について検討しているところです。保護者や学校運営協議会委員の皆様の評
価やご意見を、来年度の学校経営に生かしていきたいと思います。引き続き、保護者や地域の皆様の
本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。

３月 行事予定
１日(月) 清掃強調週間(～５日) １８日(木) 卒業式準備
３日(水) 授業参観・学級懇談会 １９日(金) 卒業式

PTA新旧役員会 ２３日(火) 給食終了
５日(金) 口座振替日 PTA会計監査

１０日(水) 国府南っ子タイム ２４日(水) 修了式 国府南小のHPでは、児童
１７日(水) 卒業式予行・表彰 ３０日(火) 離任式 の様子を毎日更新して紹介

しています。

ご協力、ありがとうございました！！

２回目の資源物回収は、緊急事態宣言発令中 来年度の入学に向けて
での実施になってしまったこともあり、２週間 １月２５日は、zoomを活
の期間を設け、各ご家庭から直接学校に搬入い 用しておおみや幼児教育セ
ただく新しい方法での回収でした。保護者や地 ンターの年長組のお友達と
域の皆様のご協力のお陰で、たくさんの資源物 東陽ブロックの４つの小学
が集まりました。今年度の収益金は、PTA活 校とで交流をしました。本
動や児童の教育活動に還元させていただきま 校は１年生が参加して、学
す。次年度の回収へのご協力もどうぞよろしく 校の様子を伝えたり質問に
お願い致します。 答えたりしました。

１月２７日は、来入児保護
者対象の入学説明会を実施し
ました。説明会後は、子ども
たちから来入児に向けたプレ
ゼントを渡しました。新１年
生は９名です。ご入学を全員
で心よりお待ちしています。

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン ： 楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

表彰おめでとう！！
《給食週間作品》給食献立の部 優秀賞

６年 片栁 美咲 ６年 鈴木 詩音 ６年 細内 大翔
※３人の考えた献立は、給食週間中に実際に献立として登場しました！

☆今月の国府南っ子☆
【栃木国体へ向けて】
令和４年度に開催され

る国体に向けて、各県の
応援旗を
作成しま
した。５
年生が新 【新登校班編制】 【国庁太鼓練習】 【なわとび検定】
潟県、６ 新しい登校班で、メン ６年の児童が４・５年 今年度の成果が記録に
年生が大 バーや集合時刻・場所を 児童へ伝統を引き継いで 残せるよう、一人一人が
阪府です。 確認し合いました。 います。 精一杯挑戦しました。

【緑を守り隊】 【ダンスの撮影】 【国府南っ子タイム】
フェンスに残ったアサ 勇気１００％が完成し ６年生主催最後の国府南っ子タイムでは、楽しく

ガオの蔓取りをしました。 授業参観時の放映に向け 活動した後に、６年生一人一人から全児童へメッセ
今年も咲きますように！！ て、撮影に臨みました。 ージが伝えられました。次回からは５年生が主催！

不審者から自分の身を守るためには ２／４（木）
校内に不審者侵入を想定した避難訓練を実施し

ました。全員真剣な面持ちで、静かに避難してい
ました。大野駐在さんからは「逃げる」「大声を出
す」と指導をいただきました。

【事前の職員研修】

大きな屋根の小さな学校の挑戦 小規模特認校
○喫煙・飲酒の授業 2/10(水)

６年生が、東陽中のアシストネット地域コーデ
ィネーターで薬剤師でもある佐藤先生から、たば
こやアルコールが未完成な心身に与える影響につ
いて、実験を交えて分かりやすく教えていただき
ました。自分の心と体を大切にして、成長してほ
しいと願っています。

〇キャリア教育「将来の職業について考えよう」
2/15(月)

５・６年生がふるさと学習の一環として、地元
で活躍されている青栁さんと自分の夢に向かって
努力している野田さんからお話を伺い、自分の将
来の職業について考える授業を行いました。子ど
もたちはお二人の言葉から多くの示唆をいただい
たようで「毎日小さな目標を立ててがんばる」「自信をもつ」「夢を口に出す」「何でも挑戦
する」等、自分の思いを新たにしていました。

〇全国コミュニティ・スクール研究大会(栃木デジタルフォーラム)収録
本来ですと栃木市に全国から多数の方々が参加されての実施でした
が、コロナ禍での開催のため、デジタルフォーラムで実施されること
になりました。本校は「学校を核とした地域づくりの推進」というテ
ーマで、昨年度と今年度のコミスク活動について発表致しました。改
めて皆様の日頃のご協力・ご支援に感謝致します。配信の詳細につい
ては、別添の通知をご覧ください。


